
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Norwegen ist ein Land im  von Europa.

Es liegt zwischen der Nordsee und Schweden.

Die Hauptstadt ist .

Norwegen hat etwa fünf Mi�ionen Einwohner.

Die meisten von ihnen leben an der .

Für Norwegen ist der Fischfang wichtig.

In der Nordsee gewinnt es auch .

Dadurch ist das Land sehr reich.

Das Land ist sehr gebirgig, auch an der Küste.

Dort gibt es viele kleine und größere .

Die nennt man Fjorde.

Durch die Nordsee ist der  an der Küste nicht so kalt.

Im Rest des Landes wird es richtig kalt.

Deshalb kennt man  für seine vielen guten

Wintersportler.

Es gibt verschiedene norwegische .

Die meisten benutzen eine, die so ähnlich wie Dänisch ist.
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